

En horas de la mañana de este sábado 11 de febrero un camión cargado con cervezas sufrió un accidente en la Ruta E-47, conocida popularmente como cuesta El Melón.

Por causas que son investigadas, el vehículo mayor impactó la ladera del cerro, botando gran parte de su carga en la ruta.

Anuncio Patrocinado

Los lesionados fueron trasladados a servicios de urgencia, sin embargo ambas pistas quedaron con el tránsito suspendido.

En tanto, la circulación por el túnel El Melón también ha presentado gran congestión por causa de este lamentable accidente.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?